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SI POLEMIZZA SULLA MANCATA PRESENZA NEL 
PROGRAMMA ESTATE DEL FESTIVAL “IL FEDERICIANO” 
La minoranza punta l’indice sull’amministrazione 

e Ranù e Favale chiariscono
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“Che fine ha fatto il Paese della Poesia?” è il titolo 
dell’articolo di denuncia da parte del gruppo di mi-
noranza apparso sulla testata on line di “Paese24.
it” a firma del giornalista Vincenzo La Camera,lo 
scorso 11//08/2022 e nel testo il capo gruppo di 
minoranza Tiziana Battafarano si chiede:” Perché 
il nostro borgo,Rocca Imperiale, deve essere scip-
pato di tanta bellezza?” ed evidenzia come queste 
manifestazioni di carattere internazionale,storiciz-
zate nel tempo,diventano linfa vitale per i centri 
storici della Calabria destinati ad un lento declino 
e spopolamento. E afferma che : “C’è una volontà 
ben precisa di eliminare il Festival. Una volontà di 
cui non si comprende la ratio.”. Questo tentativo 
di far ricadere la colpa sull’attuale amministra-
zione comunale non va proprio a genio al sinda-
co Ranù che in risposta ne chiarisce i fatti:” L’arti-
colo e il commento sul “Federiciano” mi sollecitano 
a chiarire e ad esprimere alcune considerazioni. 
Appena eletto Sindaco, nella scorsa legislatura, 
incontrai l’editore Aletti, ideatore dell’iniziativa, che 
mi propose di trasformare un evento che si teneva 
nella nostra comunità annualmente, di pochi giorni, 
in un “Festival”. Ritenni straordinaria l’idea al punto 
che dopo diverse interlocuzioni, appena insedia-
tosi il nuovo governo regionale a guida Oliverio, 
riuscimmo, unitamente all’editore, previa costitu-
zione in associazione di scopo, a partecipare ad 
un bando regionale che destinò risorse per circa 
€ 150.000,00 annui di cui € 20.000,00 impegnati 
dall’amministrazione, ulteriori dall’editore e circa € 
110.000,00 dalla Regione. L’evento venne finanzia-
to dalla Regione per circa cinque anni i primi due 
con importi differenti gli ultimi tre con le modalità 
innanzi significate. Nessuna amministrazione negli 
anni ha garantito così tante risorse per un evento. 
Risorse che hanno consentito la presenza di artisti 
di grande rilievo. In quegli anni vinse “l’umiltà e la 
proposta”. Quest’anno, dopo la pandemia, abbia-
mo ripreso gli eventi ed accolto la proposta che è 
giunta dal consorzio del limone che in ogni caso 
non esclude le altre. Preme osservare inoltre che 
durante la seduta del bilancio di previsione non c’è 
stata una sola parola spesa dalla opposizione sul 

Giuseppe Ranù

“Federiciano” ne mi sembra ci siano state proposte 
di spese o chiarimenti. Nelle more però ho scritto al 
Presidente Occhiuto ed all’assessore competente 
per finanziare il ”Federiciano”. L’opposizione anzi-
ché rilasciare interviste si attivi con la Regione per 
ottenere finanziamento. È d’uopo precisare inoltre 
che la mia amministrazione con regolare delibera 
consiliare ha denominato Rocca Imperiale paese 
del Limone, Cinema e Poesia. Per il “Federiciano” 
noi siamo qui! Siamo pronti a partecipare a nuovi 
bandi qualora vi sia la volontà a discutere. Saverio 

Strati più di cento anni addietro scrisse: “Roma è 
lontana…”. Per fortuna adesso non è lontana… I 
bilanci dei Comuni sono sempre più in sofferenza e 
negli anni che verranno saranno lacrime e sangue. 
Diverrà quasi impossibile sostenere eventi con ri-
sorse di bilancio. Tante amministrazioni iniziano a 
sperimentare gli eventi a pagamento, anche al Sud 
dalle nostre parti. È necessario proporre e proporsi, 
bisogna mettersi in cammino senza sperare che lo 
facciano altri. Restiamo a disposizione. Se si vuole 
abbiamo ancora tempo e soprattutto evitiamo le so-
lite polemiche da “bar”. E con un commento a tema 
si aggiunge quello dell’assessore alla Cultura Sa-
brina Favale che scrive:” La solita opposizione che 
suggerita male ed adeguatamente indotta cerca 
di strumentalizzare politicamente il “Federiciano” 
per distruggerlo. Grave che siano caduti in questa 

La città dell’alto Jonio cosentino è una della 
10 new entry a cui è andato il riconoscimento  
che viene assegnato ai comuni a forte voca-
zione turistica che in tutta Italia offrono ser-
vizi consoni e idonei a persone con disabilità

ROCCA IMPERIALE – Il lavoro di migliora-
mento dell’offerta turistica rivolta a persone 
con disabilità intrapreso dal comune di Roc-
ca Imperiale riceve un riconoscimento mol-
to importante su scala nazionale, il vessillo 
di “Bandiera Lilla”, assegnato dalla Società 

Cooperativa Sociale. Il comune dell’alto Jo-
nio calabrese, l’unico in Calabria ad aver con-
seguito il riconoscimento, fa parte delle 10 
new entry che formano la lista dei comuni a 
forte vocazione turistica che in tutta Italia of-
frono servizi consoni e idonei a persone con 
disabilità.Gli altri comuni che hanno avuto il 
riconoscimento quest’anno per la prima volta 
sono: Riva del Garda (Trentino Alto Adige), 
Malcesine e Porto Viro (Veneto), Peccioli 
(Toscana), Civitanova Marche e Cupra Ma-
rittima (Marche), Rocca Imperiale (Calabria), 
Savoca (Sicilia) e La Maddalena (Sardegna).
In totale sono 45 le città turistiche che rien-
trano in questa importante categoria (https://
www.bandieralilla.it/comuni-lilla/elenco-co-
muni.html). Il progetto nato 10 anni fa ha 
l’obiettivo di premiare e supportare gli enti 
locali che con lungimiranza, prestano una 
particolare attenzione a questo target turisti-
co, in cui si mescolano merketing territoriale, 
inclusione e rilancio dell’economia appor-
tando anno dopo anno strumenti e strutture 
che possano migliorare e facilitare l’accesso 
ai luoghi di villeggiatura. L’assegnazione è 
stata attribuita, vagliando tutte le condizioni 
di accesso in base ai criteri di affidamento 
stabiliti, dei vari comuni candidati a ricevere il 
riconoscimento dalla Consulta Regionale per 
la tutela dei diritti della persona handicappa-
ta - Regione Liguria che ha sposato appieno 
il progetto che segue ormai da anni.

Francesca Sapia

Rocca Imperiale è 
l’unico comune in 
Calabria ad aver 

conquistato la 
Bandiera Lilla

Rocca Imperiale: 31/07/2022
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Corri Rocca alla sua seconda edizione

L’INFO - POINT 
A DISPOSIZIONE DEI TURISTI
Rocca Imperiale- 03/08/2022
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Rocca Imperiale: 18/07/2022

banale “trappola” magari sollecitandola. È giusto 
chiarire che l’amministrazione non ha competenze 
sulla spesa del Consorzio del limone. L’ammini-
strazione ha semplicemente sottoscritto un proto-
collo che prevede la destinazione di risorse a fron-

te di ulteriori 
impegni. Le 
somme desti-
nate a carico 
del bilancio 
c o m u n a l e 
sono pari ad 
€ 83.000,00 
e non a € 
160.000,00 
per come 
s o s t e n u t o 
dall ’opposi-
zione. L’er-

rore è grave avendo in consiglio comunale, l’op-
posizione, evaso con voto favorevole il protocollo 
senza richiedere modifiche per l’eventuale pro-
mozione del “Federiciano”. Circostanza che non 

SI POLEMIZZA SULLA MANCATA PRESENZA NEL 
PROGRAMMA ESTATE DEL FESTIVAL “IL FEDERICIANO” 
La minoranza punta l’indice sull’amministrazione 

e Ranù e Favale chiariscono
poteva verificarsi essendo necessari finanziamenti 
puntuali. Fa piacere però che l’opposizione ritorna 
sui suoi passi dimenticando che quando si stava al 
governo del paese si ostacolava con ogni mezzo 
l’evento. L’opposizione si impegni, vada in Regio-
ne dal Presidente Occhiuto e pretenda, per come 
ha fatto il Sindaco, i soldi per l’evento. È evidente 
che dopo la nota diffusa la destra locale non ha 
sostenuto in Regione l’iniziativa del Sindaco per 
poi tentare di addebitare colpe infantili all’attuale 
maggioranza. Forse si dimentica che anche la Pro-
vincia finanziò il “Federiciano” nonostante l’evento 
veniva proposto dalla precedente amministrazione. 
Riguardo agli artisti è giusto dire che il “gettone” 
non si dissocia da quelli che gli stessi pretendeva-
no per il “Federiciano” basta andare in Regione e 
chiedere la rendicontazione della spesa, altrimenti 
lo faremo noi e la renderemo pubblica di modo che 
l’opposizione si tranquillizzi. Impegnatevi… andate 
in Regione e trovate le risorse, altrimenti saranno 
“chiacchiere davvero da bar”. Affidiamo al lettore 
il compito di discernere e posizionarsi a favore 
dell’accusa o della difesa.

Franco Lofrano

Rocca Imperiale: 31/08/2022
Si è tenuta la conferenza stampa che dà il via alla 
seconda edizione di “Corri a Rocca”, nel pomerig-
gio del martedì 30 agosto, presso il Monastero dei 
Frati Osservanti. Al tavolo di presidenza: Gianfran-
co Milanese (Presidente dell’ASD Corricastrovillari, 
il giornalista della Gazzetta del Sud, Rocco Genti-
le nel ruolo di moderatore, Vincenzo Marino (Presi-

dente del Consorzio per la Tutela del Limone Igp) e 
il sindaco Giuseppe Ranù. Una due giorni dedicata 
allo sport. Il 3 settembre si inizia con la gara XCO di 
MTB giovanissimi e si prosegue il 4 settembre con 
il campionato regionale gara XCO di  Mtb. Già in 
bella mostra le tre coppe da consegnare ai vinci-
tori della gara.  “Corri Rocca” è alla sua seconda 
edizione grazie alla sinergia tra l’amministrazione 
comunale, guidata dal sindaco Giuseppe Ranù, il 
Consorzio per la tutela del limone Igp, presieduto 
da Vincenzo Marino e l’ASD Corricastrovillari, pre-
sieduta da Gianfranco Milanese. La manifestazio-

ne sportiva inizierà  il 4 settembre, alle ore 15,00, 
con partenza per gli atleti sul lungomare lato sud 
(di fronte Lido Copacabana) per il ritiro dei petto-
rali e ritrovo atleti; alle ore 16,00 inizierà il trasfe-
rimento degli atleti dal lungomare al Castello con 
il servizio ‘Navetta’. Il percorso coinvolge le strade 
che dal Castello raggiungono la marina e il lungo-
mare in particolare, per adempiere al programma 
che prevede la corsa su strada per 10 km compe-
titiva e non competitiva. La quota d’iscrizione per 
gli atleti è pari a 10,00 euro e per info: Giuseppe 
333/3072025, Mario 333/6100690 e Francesca 
389/1629561. Il sindaco Ranù ha espresso il suo 
pieno compiacimento per l’iniziativa sportiva, per-
ché lo sport ha una ricaduta importante sul territo-
rio. Ha ringraziato per il sostegno le associazioni di 
volontariato, la protezione civile, gli amministratori 
Favoino, Favale e altri per l’impegno profuso, l’A-
SD Corricastrovillari, il Consorzio di tutela del limo-
ne Igp, la Misericordia (presieduta da Acinapura), 
ecc. Ha, inoltre, sottolineato che l’amministrazione 
ha già ottenuto un finanziamento per una pista ci-
clabile verde che dal Castello arriverà nella marina 
e con altre piste ciclabili si concluderà un circuito 
intero e virtuoso per i ciclisti. E dopo la chiusura del 
passaggio a livello-ha detto il sindaco- altre piste 
ciclabili nasceranno. “Per ora costruiremo un nuo-
vo campo da tennis vicino al campo polivalente”, 
ha concluso Ranù. Vincenzo Marino, ha sottolinea-
to che, quest’estate, la promozione dello Spettaco-
lo, dello Sport e della Cultura ha visto, quest’anno, 

protagonista il limone. Come Presidente  del Con-
sorzio invito tutti i produttori di limoni e i consorzi 
a stare insieme uniti per ottenere miglioramenti in 
termini di politica agricola. Per Gianfranco Milane-

se, il Marchio dell’ASD iscritta al Coni è una garan-
zia concreta per la gara in programma. Abbiamo 
stabilito un percorso molto bello. Ho apprezzato 
molto che l’amministrazione comunale abbia pun-
tato sulla costruzione di nuove piste ciclabili che 
ci consentiranno in futuro di organizzare altre gare 
dedicate. Un percorso che dal Castello ci condurrà 
al mare e ci apre a delle riflessioni per la prossima 
terza edizione. Come Corricastrovillari  abbiamo 
un bollino di ben 60 gare organizzate. Ringrazio 
Rocca Imperiale per la promozione dell’iniziativa 
sportiva e per l’accoglienza.

Franco Lofrano

L’Info -Point  è in azione e offre nel quotidiano un 
servizio di informazione ai turisti, anche sull’utiliz-

zo dei monopattini. All’interno del Punto Blu sul 
lungomare rocchese, stamattina erano di turno 
due giovani del Servizio Civile che con gentilez-
za e cordialità offrivano informazioni ai turisti. Si 
tratta di Vincenzo Ferra, giovane assessore al 
comune di Nocara, e di Natalina Affuso, già im-
prenditrice nel settore della ristorazione, anche lei 
di Nocara.

Franco Lofrano
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FESTA CON GLI EMIGRATI 2022
Consegnati i premi ai rocchesi in Italia e nel Mondo
Rocca Imperiale:08/07/2022

Giornata intensa con premiazione, spettacolo e 
grande Amicizia quella vissuta lo scorso 7 ago-

sto, presso il Santuario “Madonna della Nova”, in 
contrada Cesine, durante lo svolgimento della “6° 
giornata dell’in-
contro con gli 
Emigrati”, orga-
nizzato dall’As-
s o c i a z i o n e 
Devoti Santua-
rio Diocesano 
“Madonna del-
la Nova Ma-
ter Nostra” in 
collaborazione 
con il Santuario 
“Madonna della 
Nova”. Nel po-
meriggio la Banda Musicale “Città di Canna” ha 
accolto gli Emigrati con i loro parenti e amici oltre 

che i cittadini rocchesi e i tanti fedeli intervenuti nel 
piazzale antistante l’ingresso del Santuario Dioce-

sano, in attesa 
dell’inizio della 
Santa Messa 
delle ore 19,00. 
Dopo la Santa 
Messa co-ce-
lebrata da Don 
Pasquale Zip-
parri e da Don 
Domenico Ciri-
gliano, supporta-
ti dall’accolito Di 
Leo, l’Icona della 
Madonna della 

Nova è stata portata processione con fiaccolata 
nella piana del Santuario. Durante la tradizionale 

Banda musicale “Città di Canna”

Mario Franco e Mario Acinapura

Santuario

Don Pasquale Zipparri e 
don D,co Cirigliano

processione tutti i numerosi presenti hanno assisti-
to allo spettacolo dei fuochi pirotecnici. Terminata 
la processione l’Icona della Madonna miracolosa è 
rientrata nella sua abituale postazione all’interno 
del Santuario dove i fedeli a turno l’hanno salutata 

prima di uscire per assistere alla festa degli Emi-
grati, che come ogni anno è inserita nel programma 
Estate 2022 dell’amministrazione comunale. Sul 
palco sono saliti  per consegnare  il “Premio Roc-
chesi in Italia e nel Mondo” il Signor Mario Acina-
pura, in so-
s t i tuz ione 
del Presi-
dente Setti-
mio Siepe, 
assente per 
motivi di 
salute, ac-
compagna-
to dal Si-
gnor Mario 
Franco che 
ha curato 
il tradizio-
nale Incan-
to durante 
il quale ha 
proposto delle cassette di frutta,salumi nostrani, 
formaggi, galli,ecc. Eccovi gli assegnatari del pre-
mio 2022: Sindaco Giuseppe Ranù, Blaiotta Mar-
sio (Presidente del Consorzio di Bonifica di Trebi-
sacce), Don Domenico Cirigliano e Don Pasquale 

Zipparri e gli imprenditori Fratelli Granito. Don Pa-
squale Zippari dal palco ha inteso ringraziare gli 
emigranti anche perché portano la coscienza roc-

chese in altri territori, compresa la devozione per 
la Madonna della Nova. Infine il momento dedicato 
allo spettacolo Folkloristico con il gruppo “Pro Loco 

di Castrovillari”. Alcuni membri del gruppo organiz-
zativo ne hanno approfittato per vendere gli ultimi 
biglietti della riffa rimasti nel loro personale bloc-
chetto. Chissà a chi avrà baciato quest’anno la Dea 
Bendata? A fine serata si sapranno anche le serie 
e i numeri dei fortunati vincitori dei 10 premi in pa-
lio e ne pubblicherò l’elenco. Ad assicurare l’ordine 

pubblico e ad agevolare il traffico automobilistico e 
la sicurezza in generale sono intervenuti i Carabi-

nieri, la Polizia 
Municipale e i 
volontari della 
locale Mise-
ricordia co-
ordinati dal 
responsabi le 
Acinapura. E 
prima di far ri-
entro nella pro-
prie abitazioni 
per tanti è stata 
necessaria una 
sosta per un 

panino e una bibita presso “Zio Tonino”, oppure ac-
quistare delle noccioline presso l’altro stand.

Franco Lofrano



Ranù. Il primo cittadino ha ancora ricordato i vari 
interventi già fatti e quelli da realizzare:il lungoma-
re lato nord e sud,le scuole da rifare nella mari-

na,valorizzazione del borgo. Un intervento per il 
Castello per tremilioni e mezzo,ecc. E così Vin-
cenzo Marino, come Presidente del Consorzio del 
Limone Igp,ne ha spiegato nei dettagli le qualità 
organolettiche e gli svariati impieghi che fanno del 
limone il prodotto di eccellenza. Un mini video del-
la serata è comunque presente su YouTube.

Franco Lofrano

riso smagliante e voce roca. Ha raccontato tanto 
della sua vita passata ricca di successi e di quel-
la attuale che i numerosi intervenuti hanno ben 

gradito e applaudito. A far da bella cornice i soci 
dell’associazione FidemArtem, presieduta da An-

nalisa Lacanna, che hanno presentato il limone 
Igp in abiti medievali che hanno impreziosito la 
già originale serata inserita nel Programma Estate 

2022, tutto in giallo. “Il limone di Rocca Imperiale 
ha un profumo intenso,diverso dagli altri. Il bor-
go è bellissimo e va visitato da tutti”,ha detto la 

grande attrice. “Inizia il salto di qualità e l’orizzonte 
finale è la filiera corta,compresa la commercializ-
zazione del limone che guarda allo sviluppo eco-
nomico della comunità”,ha sottolineato il sindaco 

L’icona del cinema internazionale Ornella Muti ha 
incontrato i cittadini e i turisti in Piazza D’Armi, nel 

Castello Svevo,lo scorso venerdì 5 agosto, e la 
magica serata è stata co-organizzata dall’ammini-

strazione comunale guidata dal sindaco Giuseppe 
Ranù e dal Consorzio di Tutela del Limone Igp, 

presieduto da Vincenzo Marino. L’attrice è stata 
intervistata da Anna Aloi e le musiche di sotto-
fondo sono state curate da Angela Marino e live 

frequencies fest Vincenzo Pace. Ornella Muti si è 
presentata in tutto il suo splendore: bellezza, sor-
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IL CASTELLO ACCOGLIE ORNELLA MUTI 
Il Limone IGP incontra il Cinema

Rocca Imperiale:03/08/2022

Rocca Imperiale:06/07/2022

Annalisa Lacanna

Noi siamo pronti..  l›associazione FidemArtem 
aps con il patrocinio del Comune di Rocca Impe-
riale è lieta di accogliervi nel nostro spettacolare 
borgo, con visite guidate in abito medievale 

 al nostro maestoso castello svevo  per poi 
proseguire nel borgo, dove troverete gli antichi me-
stieri  vi riportiamo indietro nel tempo dal 1225 al 
2022..attraverseremo secoli di storia  ad allietare 
la passeggiata buona musica attraversando i vicoli 
vizi e virtù di Federico II  tutto questo a Rocca 
Imperiale uno dei borghi più belli d’Italia

Rocco Gentile con Ornella Muti



“Non consentite a nessuno di ostacolare i vostri 
sogni. Coraggio e determinazione vi consentiran-
no di realizzarli”, è solo uno dei messaggi inviati 
da Carmelo Abbate, giornalista, saggista e scritto-
re, durante la serata culturale, svoltasi giovedì 11 

agosto, nella Sala Consiliare “E. Camerino”, pres-
so il Monastero dei Frati Osservanti e inserita nel 
programma Estate 2022. A dialogare con l’ospite di 
successo Abbate la superbrava Anna Aloi , Marke-
ting Manager, il sindaco Giuseppe Ranù e Vincen-
zo Marino (Presidente del Consorzio di Tutela del 
Limone Igp). Gli interventi musicali sono stati curati 
da Alfjo Greco. Durante lo svolgimento della serata 
la conduttrice Aloi ha inteso presentare al gradito 

ospite la bellezza del limone Igp, i dolci preparati 
con il limone igp dalla famosa e locale pasticceria 
“Lillo”, il limoncello,ecc. A 
presentarne i pregi con 
le qualità organolettiche 
ci ha pensato Vincen-
zo Marino che ha, tra 
l’altro, precisato che il 
limone Igp contiene più 
del 70% di limonene che 
lo rende unico nel suo 
genere. Il giornalista di 
successo Abbate non si è meravigliato affatto e ne 
ha condiviso l’intero messaggio e ha aggiunto che 

con sua moglie Lavi-
nia usano il limone in 
quasi tutti i piatti che 
preparano,anche se 
il limone è quello sici-
liano e non rocchese. 
“Ritengo che l’uso del 
limone sia salutare e 
poi mi piace proprio 
mangiarlo. E da oggi 
comincerò ad usare 
anche quello rocche-
se”, ha precisato Ab-
bate. Incalzato dalla 
conduttrice Aloi ha 
chiosato che:”Se si 

vuole una cosa la si va a prendere” e ha ricordato 
di quando ha lasciato il suo Castelbuono ed è par-
tito alla volta di Milano, senza un indirizzo,ma con 
tanta voglia di migliorarsi e di crescere in cultura”. 
E con questa passione nel cuore ha affrontato la 
sua avventura di nuova vita, ricca di passione e di 

ostacoli e il cui percorso l’ha condotto sulla strada 
del successo. In Sicilia ha vissuto con la sorella 
e i genitori  che gestivano un negozio di “Generi 
Alimentari”,ma nel suo cuore vi era il giornalismo 
d’inchiesta e la Cultura in generale:un sogno a cui 
non ha mai rinunciato e che ha realizzato,non sen-
za sacrifici. Ha ancora raccontato che è Giornalista 

professionista dal 2 febbraio 2004. Lavora per il 
settimanale Panorama dove ha iniziato da collabo-
ratore e oggi ricopre il ruolo di caposervizio della 
sezione attualità, in passato ha ricoperto la stessa 
mansione per la sezione culturale del settimanale. 
Da cronista ha condotto numerose inchieste sul 
campo, in particolare riguardo a problemi sociali ed 
economici: dal lavoro nero al caporalato, dalla ma-
lasanità all’immigrazione clandestina. Attraverso la 
cronaca attiva si è occupato dei “Festini Vaticani” e 

i primi a ringraziarlo sono stati proprio diversi parro-
ci.”Sono sempre stato onesto e ho dentro il valore 
del rispetto per gli altri,soprattutto per gli umili. Per 
durare nel tempo professionalmente non bisogna 
recitare”. Ora mi piace raccontare l’anima delle 
persone,di quelle semplici a cui va tutto il mio ri-
spetto.Sul territorio non deve mancare la presenza 
dello Stato nelle sue varie forme e se fossi uomo 
delle istituzioni punterei a costruire scuole e a tute-
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Il limone Igp incontra la cultura con Carmelo Abbate
Rocca Imperiale - 12/08/2022: 

Piero Angela 
non c’è più!

Rocca Imperiale - 14/08/2022: 

21

FIRMATA LA CONVENZIONE PER LA COSTRUZIONE DEL NUOVO EDIFICIO SCOLASTICO
COSTO DELL’OPERA CIRCA 1.192.000 EURO

Il Sindaco Giuseppe Ranù è stato convocato per il primo Aprile, alle ore 09,30, 
presso il Settore 5 del Dipartimento infrastrutture-Lavori pubblici- in Catanzaro-
Cittadella Regionale in località Germaneto, della Regione Calabria, e ha  firmato 
la convenzione relativa alla realizzazione del nuovo edificio scolastico nel Centro 
Storico. Si annuncia, quindi, un altro successo dell’attuale amministrazione. L’e-
dificio scolastico della scuola primaria già esistente, ma da tempo in sostanziale 
abbandono, ubicato  al di sotto del Palazzo Comunale “Carlino Tarsia”, necessita 
di interventi sostanziali e radicali per la messa in sicurezza, ma a quanto pare 
verrà completamente abbattuto e ricostruito nel pieno rispetto della normativa 
vigente sia in termini di sicurezza che di funzionalità. Nell’oggetto della missiva 
si legge testualmente: ”Decreto D.G. n.3 del 4/1/2017 (All.B). Delibera di G.R. n. 

160/2018 “Patto per lo sviluppo della Regione Calabria-Delibera CIPE n. 26/2016 “FSC 2014/2020-Piano per il Mezzogiorno”. 
Intervento di NUOVA Costruzione (EX ADEGUAMENTO) edificio Scolastico-Via Castello Aragona- Cod. Ed. 0781031407 
importo intervento € 1.192.000,00 di cui finanziamento FSC 2014/2020 pari ad € 772.200,00 ed 419.800,00 a carico del Comune. 
Convocazione per la firma della convenzione.
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Cari amici, mi spiace non essere più con voi dopo 
70 anni assieme. Ma anche la natura ha i suoi rit-
mi. Sono stati anni per me molto stimolanti che 
mi hanno portato a 
conoscere il mondo e 
la natura umana.

Soprattutto ho avuto 
la fortuna di conosce-
re gente che mi ha 
aiutato a realizzare 
quello che ogni uomo 
vorrebbe scoprire. 
Grazie alla scienza e 
a un metodo che per-
mette di affrontare i 
problemi in modo razionale ma al tempo stesso 
umano.

Malgrado una lunga malattia sono riuscito a porta-
re a termine tutte le mie trasmissioni e i miei pro-
getti (persino una piccola soddisfazione: un disco 
di jazz al pianoforte…). Ma anche, sedici puntate 
dedicate alla scuola sui problemi dell’ambiente e 
dell’energia.

È stata un’avventura straordinaria, vissuta inten-
samente e resa possibile grazie alla collabora-
zione di un grande gruppo di autori, collaboratori, 
tecnici e scienziati.

A mia volta, ho cercato di raccontare quello che 
ho imparato.

Carissimi tutti, penso di aver fatto la mia parte. 
Cercate di fare anche voi la vostra per questo no-
stro difficile Paese.

Un grande abbraccio, Piero Angela

lare il ruolo dell’insegnante che gioca un ruolo socia-
le rilevante. A tema è entrato nel dialogo-intervista 
il sindaco Ranù che ha sottolineato,tra l’altro, che 
l’amministrazione comunale ha puntato sull’edilizia 
scolastica e ha già consegnato un nuovo edificio 
nel borgo e un Polo scolastico nuovo nascerà,nel 
giro di due anni, nella marina. A fine serata il sinda-
co Ranù,l’assessore 
alla Cultura,Sabrina 
Favale, Vincenzo 
Marino, Annalisa La-
canna (Presidente 
de l l ’ a ssoc iaz i one 
FidemArtem), han-
no omaggiato Abba-
te con una targa ricordo e limoni e dolci a base di 
limoni. Abbate domani sarà ancora a Rocca Impe-
riale per visitare il Castello e il Borgo accompagnato 
dai soci dell’associazione. Abbate, essendo venuto 
nel Borgo tra i più belli d’Italia per la prima volta è 
giusto che possa gustarne tutte le bellezze naturali 
e paesaggistiche che presenta e che certamente re-
steranno nei suoi ricordi personali e che gli faranno 
piacevole compagnia durante il viaggio di ritorno.

Franco Lofrano



si è dato spazio alle istallazioni degli artisti : Giu-
lio Orioli, Pasquale Chiurazzi e Nino Orolo con la 
partecipazione di Annamaria Panarace, Romina 
Giordano, Paco Corrado, Lucia Pichierri, Antonella 
Pichierri, Teresa Giannattasio e Giorgio Gasparre. 
L’inaugurazione si è tenuta giorno 19 Luglio 2022 
con la presentazione del prof. Alfredo Boyer e 
la presenza del sindaco Ranu’ , l’assessore alla 
cultura Favale e l’assessore al turismo Favoino. 
Per la parte relativa agli spettacoli del Festival 
dell’arte “Dal Tramonto all’alba beach” tenuta-

si giorno 10 Agosto in villa Zante si sono esibiti i 
Pachamama (artisti di strada), i KYR, gruppo gio-
vane e talentuoso selezionato a Sanremo Rock, I 
Folkabbestia gruppo musicale italiano folk rock. 
Il loro stile trae ispirazione dalla musica popola-
re italiana, spaziando dal folk al punk e dallo ska 
al rock, permeato di cultura di musica popolare 
proveniente dall’Irlanda, passando per i Balcani. 
Dopo lo spettacolo pirotecnico che ha visto coinvolta 
tutta la costa jonica con “RIFLESSI SULLO JONIO” 
la nottata si è conclusa con Zakalicious Showcase 
meets Katanga Special Afro-Reggae DJ set
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Rocca Imperiale: 15/08/2022

Solenni festeggiamenti in onore della Madonna della Nova
Si sono conclusi i festeggiamenti solenni in onore 
della Madonna della Nova, il cui programma è ini-
ziato con la novena lo scorso 4 agosto e si è conclu-
so il 14 agosto. E’ una Festa molto attesa dall’inte-
ra comunità 
religiosa e la 
Par rocch ia 
“Visitazione 
B.V. Maria” di 
cui è parroco 
don Pasqua-
le Zippari 
insieme con 
il Comitato 
Feste, ha 
organizzato 
quanto pos-
sibile per 
rendere al 
meglio gli onori alla Madonna miracolosa. Per il 13 
agosto con inizio alle ore 08,00 un giro bandistico 
con la banda musicale “Città di Colobraro”,a se-
guire la Celebrazione eucaristica mattutina e alle 
18,30 la Processione per le vie della marina con 
la banda musicale, l’Icona della Madonna, parro-
ci, autorità civili (Sindaco Ranù e amministratori), 
fedeli, Carabinieri e Polizia Municipale. Alle 19,30 

la Celebrazione eucaristica solenne, co-celebrata 
da don Luigi Santo,don Pasquale Zippari e don 
Domenico Cirigliano. Alle ore 22,00 è iniziato il tra-
dizionale incanto che purtroppo è stato interrotto 
a causa di una forte pioggia. Oltre al programma 
religioso è stato 
previsto dagli or-
ganizzatori an-
che quello Civile 
che ha proposto 
per il venerdì 12 
agosto alle ore 
22,00 l’Orche-
stra “Allegria e 
simpatia” e per 
la domenica 14 
agosto, con start alle ore 22,00, Davide De Mari-
nis live tour;alle ore 24,00 l’estrazione dei biglietti 
vincenti della riffa (vedi foto biglietti estratti) e alle 
24,30 lo spettacolo dei fuochi pirotecnici curati dal-
la ditta “Ennio Stigliano”. L’illuminazione per le vie 
principali è stata curata dalla ditta Franco Libane-
se. Alla fine della festa i tanti cittadini intervenuti si 
sono avvicinati per un buon panino e bibita presso 
lo stand gastronomico allestito dal Comitato Festa 
e altri prodotti  da commercianti ambulanti che pro-
ponevano anche noccioline,caramelle e giocattoli.

Franco Lofrano

COMUNICATO STAMPA

Dopo 2 anni di fermo pandemico si è ritornati agli 
eventi estivi .L ‘8° edizione del Festival dell’Arte 
DAL TRAMONTO ALL’ALBA curata dall’associa-
zione Ciglia di Gioia, si apre in una location di-
versa, situata sul lungomare sinistro “villa Zante”. 

La scelta è stata dell’associazione, per una que-
stione legata alla sicurezza e alla logistica; viste le 
ultime modifiche normative inerenti agli spettacoli. 
Un evento che ha abbracciato l’arte a 360 gradi e 
che è stato svolto fino al 2019 nel Castello Svevo. 
L’evento è formato da due filoni quello legato alle 
arti visive, con la mostra VISIONARI AL CASTEL-
LO, che è fruibile nel maniero fino al 20 Agosto 
2022; e la parte relativa agli spettacoli. L’evento è 
stato patrocinato dal comune di Rocca Imperiale 
con la collaborazione del Consorzio del Limone. 
Per quanto riguarda la parte relativa alle arti visi-
ve, la mostra Visionari al Castello “La prospettiva 
dell’immagine e la leggenda della Dama Bianca” ; 

L’ASSOCIAZIONE “CIGLIA DI GIOIA”PRESENTA LA OTTAVA 
EDIZIONE DEL FESTIVAL DELL’ARTE “DAL TRAMONTO ALL’ALBA”
Rocca Imperiale: 16/08/2022

Si è svolta all’insegna del successo la Notte Bian-
ca lo scorso martedì 16 agosto 2022, anche se nel 
programma Estate portava la data del 9 agosto, ma 

che per motivi meteo è stata rinviata al 16. Notte 
bianca….in giallo. Arteteca e Fabio Curto,con grup-
pi musicali itineranti oltre a musica live a cura delle 

attività commerciali. Restate a Rocca Imperiale in 
giallo”: questo è il titolo del ricco cartellone di eventi 
dell’estate 2022, dedicati al limone IGP di Rocca 
Imperiale, il prezioso frutto che, da oltre un secolo, 

costituisce il motore trainante dell’economia del ter-
ritorio. Di giallo si è colorata anche la notte bianca, 
che, nel cuore dell’estate, ha coinvolto cittadini e tu-
risti che hanno potuto 
godere fino a notte 
inoltrata delle tante 
suggestioni offerte in 
tutte le strade e in tut-
te le piazze della Ma-
rina. L’amministrazio-
ne comunale, guidata 
dal sindaco Giuseppe 
Ranù, proprio nell’e-
state della rinascita dopo il covid e nella stagione in 
cui sono presenti tanti turisti, ha scelto di celebrare 
il suo prodotto principe: il limone, simbolo di Rocca 

Imperiale ed eccellen-
za dell’agroalimentare 
calabrese. La lunga 
notte di festa è conti-
nuata fino alle prime 
luci dell’alba con tan-
te attrazioni, musica 
e concerti per tutti i 
gusti. Intanto cresce 
l’attesa per i prossimi 
eventi, tutti sotto l’egi-

da del limone, che coinvolgeranno il vasto territorio 
di Rocca Imperiale.

Franco Lofrano

Il successo della 
Notte Bianca

Rocca Imperiale: 31/07/2022



hanno incentivato ad assistere tantissime per-
sone provenienti da diverse località. Soddisfatto 
per il successo riscosso dall’iniziativa il presiden-
te della Pro Loco, Dimastrodonato Cosimo,  e 

dopo aver premiato i vincitori ha esternato che: 
“Ringrazio gli sponsor, tutti i partecipanti, la pro-
loco di Rocca Imperiale, la toelettatura qua la 
zampa, i giudici di gara e tutti coloro che ci hanno 
fatto compagnia. Eravamo in tanti e ciò che ci 
accomunava era l’amore per i cani e la voglia di 
stare insieme… Se questa è la vostra risposta io 
mi impegnerò sempre di più a organizzare even-
ti con gli animali. La mentalità sta cambiando…
noi stiamo cambiando..io voglio crederci e voi?”. 
Arrivederci per tutti al prossimo appuntamento!

Franco Lofrano

esempio,dalla sua capacità di predire il futuro o 
di sentire che stiamo arrivando a casa; dalla sua 
“vista a raggi X” con cui ottiene tutto quello che 

vuole,dalla sua empatia,dalla sua capacità di en-
trare in sintonia con il nostro stato emotivo e di 
offrirci conforto…”-(La Frattoria), che ancora ha 

aggiunto:”In-
segna ai tuoi 
figli ad avere 
rispetto della 
natura in tutte 
le sue forme. 
Ad amare gli 

animali non come gioco o passatempo ma come 
esseri viventi che…amano e soffrono”. Una bella 
sfilata di amici a 4 zampe di diverse razze che 

nata Sushi, la squadra era composta da cinque 
elementi: Gabriella ( capitano), Egidio, Marco, Gio-
vanni e Carmen.

Ritornando alle due finaliste, l’Anguria ha vinto per 
2 set a 0. Il primo set si è chiuso sul punteggio di 
24-22; il secondo, invece, si è chiuso sul 21-17. I 
componenti dell’Anguria provenienti da Policoro 
sono: Maria Pia ( capitano), Felice, Alessandro, 
Anna, Rocco Lucio. Gli sconfitti sono rappresentati 

da ragazzi di origine rocchese: Valentina ( capita-
no), Iacopo, Sofia, Domenico e Giuseppe. La terna 
arbitrale era composta da Antonio Fanelli, Luca e 
Antimo.Dopo l’avvenuta premiazione, gli organiz-
zatori hanno rilasciato alcune dichiarazioni per l’ot-

tima riuscita dell’evento.

<Davide ha dichiarato :”È stata nostra intenzio-
ne investire su una piccola area per aggregare i 
giovani, rallegrarli dopo un periodo triste legato al 
Covid.”>

<Giambattista ha dichiarato “L’obiettivo è quello di 
dare divertimento ai giovani con sport ed uno stile 
di vita sano evitando di farli spostare in altre realtà 
bensì tenerli con le famiglie durante le vacanze.”>

<Antonio ha dichiarato “Fondamentale per i giova-
ni trascorrere momenti di serenità durante il breve 
periodo estivo dopo gli studi o il lavoro. Vedere 
questi bravi ragazzi pieni di energia e goliardia è 
una speranza per il futuro della comunità.”>Sia  i 
partecipanti che gli ospiti hanno dato grande merito 
ai titolari dell’Imperial Beach per la grande realiz-
zazione dell’evento sportivo, realizzando un ade-
guato campo da beach volley, e anche per questo 
durante il torneo si sono avvicendati più di 200 per-
sone, tra ospiti e giocatori.

FILIPPO FARALDI
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Gli amici a 4 zampe regalano emozioni
PREMIATI I VINCITORI DELLA MOSTRA CINOFILA
Rocca Imperiale: 23/08/2022

LA SQUADRA ANGURIA VINCE IL PRIMO 
TORNEO DI SPIAGG VOLLEY IMPERIAL BEACH
Rocca Imperiale:17/08/2022

ROCCA IMPERIALE MARINA – Ieri si è chiuso il 
primo torneo di ‘Spiagg Volley’ organizzato nella 
location ‘Imperial Beach’ , i vincitori denomina-

ti Anguria battono con un 2 a 0 la squadra della 
Bresaola. Al torneo hanno partecipato 12 squadre 
suddivisi in due gironi, quello dell’Imperial e quello 
del Beach.

Girone ‘Imperial’: WINDSURF, POKE&HAWAII, 
DELFINO, ANGURIA, SPRITZ, SUSHI; girone 
‘Beach’: BRUSCHETTA, NEGRONI, MOJITO, PA-
NE&POMODORO, BRESAOLA, MONGOLFIERA.
Nonostante la tre giorni di acquazzone e tempora-
li, il torneo è andato spedito sino alla finale di ie-
ri.L’Anguria e Bresaola prima di approdare in finale 
hanno vinto i rispettivi gironi. Mentre le seconde 
classificate hanno disputato la finalina del 3° e 4° 
posto, con la vittoria finale della squadra denomi-

Antonio Fanelli, Giambattista Tunno e Davide Di Marco

Un gran successo di partecipazione è di organiz-
zazione ha riscosso la 5° edizione della Mostra 
Cinofila Amatoriale, svoltasi la scorsa domenica 
21 agosto, in Piazza Giovanni XXIII,organizzata 
dall’amministrazione comunale,guidata dal sinda-
co Giuseppe Ranù e dalla locale Pro Loco, presie-
duta da Dimastrodonato Cosimo Mario.Premiati i 
primi 4 classificati per ogni categoria e assegnati 
diversi pre-
mi speciali. 
Gli amici a 
4 zampe pri-
ma di sfilare 
sotto gli at-
tenti sguardi 
della giuria, 
si sono sot-
toposti alla 
Toelettatura 
affidata alla 
ditta “Qua La 
Zampa” di 
Policoro. Diversi gli sponsor che hanno sostenuto 
la manifestazione. Tantissimi anche i messaggi 
educativi scritti e inviati durante la manifestazione: 
“Amare un animale vuol dire lasciarci stupire,ad 



ricerca significativa. Questa sera parliamo ancora 
del limone del nostro prodotto ‘Principe’ e di quello 
che è stato in tutti questi anni. Un grande artista, 
una grande serata, una perfetta organizzazione, 
ma soprattutto bentornata “normalità”. Questa 
mattina, di dopo evento, ho sentito la Prefettura 
e la Questura che hanno avuto parole di elogio e 
merito per il pia-
no di sicurezza 
e l’organizza-
zione. Non si 
tratta di orga-
nizzare sola-
mente l’evento, 
ma di garantire, 
eventualmente, 
con postazioni 
mediche, defi-
brillatori, vigili 
del fuoco, forze 
dell’ordine ecc. 
l’imprevedibile. 
Tutte le difficoltà 
che vi sono sta-
te sono state gestite con la massima professiona-
lità e con tempismo. Siamo uno dei pochi Comuni 
che ha deciso di mettersi in discussione e sedersi 
con Prefettura, Questura, Genio Civile, associazio-
ni di categorie, ing. Elettrico, vigili del fuoco, Asp 
Cosenza ecc. ecc. Oltre dieci soggetti che ognuno 
per la propria competenza ha espresso un parere 
ed eventualmente imposto prescrizioni. La sfida è 
vinta. Anche al Sud è possibile questo. Le ammini-
strazioni devono tendere sempre più all’eccellen-
za e soprattutto a non avere timore di confrontarsi 
dichiarando le presenze presunte più vicine alla 
realtà. Dobbiamo sconfiggere la cultura dell’ ap-
prossimazione e della superficialità. Nel Sud deve 
vincere la competenza e la serietà, possiamo far-
cela utilizzando le professionalità. Abbiamo messo 
in campo un piano di sicurezza e una macchina 

amministrativa che ha lavorato bene e ha gestito 
un fiume di persone che ha partecipato all’evento. 
Per Vincenzo Marino, Presidente del Consorzio 
per la Tutela del Limone Igp, è l’evento importante 
del programma estate 2022. Improntato principal-
mente sul nostro prodotto di eccellenza. Il limone 
di Rocca Imperiale che è diventato un prodotto 
internazionale per le sue qualità organolettiche. 
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UN FIUME DI PERSONE APPLAUDE FRANCESCO RENGA IN CONCERTO
Si conclude il Lemon Fest che celebra il Limone Igp
Rocca Imperiale: 18/08/2022
All’arena del Mare di Rocca Imperiale, lo scorso 17 
agosto, sono state migliaia le presenze per assiste-
re al concerto gratuito, offerto dall’amministrazione 
comunale e dal consorzio del Limone, di France-
sco Renga. L’artista non ha tradito le aspettative 
della vigilia, superando anche le più rosee previ-

sioni e regalando, oltre a momenti di intense emo-
zioni, i suoi più grandi successi, accompagnati da 
momenti di racconto e intima suggestione. Dopo 
due anni di fermo dovuti alla pandemia, la città 
del limone, del cinema e della poesia è ripartita 
con un ricco cartellone di eventi per tutti i gusti, 
per offrire a turisti e cittadini occasioni di sana 
spensieratezza e svago. Il concerto di Francesco 
Renga, ha concluso il Lemon Fest, l’evento clou 
dell’estate che celebra il limone IGP, eccellenza di 
questa terra e ambasciatore nel mondo di messag-
gi identitari di valori, idee, cultura. C’è da sottoli-
neare, inoltre, la perfetta efficienza della macchina 
organizzativa messa in piedi dall’amministrazione 
comunale, che non ha lasciato nulla al caso e ha 
gestito in maniera eccellente un vero e proprio fiu-
me umano, che ha potuto vivere con gioia e tran-

quillità un’indimenticabile notte d’estate. La lunga 
estate di Rocca Imperiale continuerà con tanti altri 
eventi che interesseranno il lungomare, la marina, 
il borgo antico e il sontuoso castello con even-
ti di cultura e piacevoli serate di intrattenimento. 
E’ stato questo il commento positivo dello staff di 
WDI World Diffusion Idea contenuto nel video dif-
fuso e pubblicato su Youtube. Il sindaco Giuseppe 
Ranù durante l’intervista e dal palco durante il suo 
saluto istituzionale, ha esternato che: Insieme al 
Consorzio del limone, presieduto da Vincenzo Ma-
rino, abbiamo sottoscritto un protocollo e abbiamo 
messo in campo una serie di iniziative. Questa di 
stasera è una di quelle importanti che innanzitutto 
ci riporta alla normalità. Un’artista, Renga, che rac-
conta, ma che soprattutto raccoglie tante persone 
a dimostrazione del fatto che la normalità è una 

Certamente abbiamo ancora da lavorare sul tema 
della collaborazione tra di noi  e solo così raggiun-
geremo obiettivi importanti. Per l’assessore al Tu-
rismo Antonio Favoino, Restate a Rocca Imperiale 
continua con altri eventi. Non è stato facile orga-

nizzare tanti eventi dopo due anni di fermo. Grazie 
a tanti volontari, alla Pro loco del Presidente Dima-
strodonato Cosimo e tanti commercianti con cui 
abbiamo messo in moto una grande macchina che 
sta funzionando bene. Riprendere dopo 2 anni di 
fermo causa covid non è stato facile , ma la mac-
china organizzativa nonostante le tante prescri-
zioni penso che ha funzionato bene. Come dico 
sempre non sono abituato a dare numeri, quelli 
li faccio dare a gli altri. A me preme che la gente 
si diverti e passi una serena serata d’estate. Tut-

to questo è stato possibile e ringrazio in primis il 
sindaco Ranù, l’assessore Sabrina Favale e tutta 
l’amministrazione che mi hanno dato fiducia. Un 
grazie particolare lo voglio fare ai nostri dipenden-

ti comunali esterni agli uffici comunali, alla polizia 
municipale, ai nostri carabinieri, alla misericordia, 
alla protezione e a tutti i volontari e associazioni 
presenti. Infine voglio ringraziare il presidente 
della pro loco Cosimo Mario Dimastrodonato e il 
presidente del Consorzio del limone igp Vincenzo 
Marino, a loro la mia stima più profonda. Restate a 
Rocca imperiale 2022 in giallo continua con nuovi 
appuntamenti.             Franco Lofrano



il sindaco Ranù si tratta di  una esperienza nuova 
e ripetibile. “Abbiamo riscontrato delle ricadute im-
portanti e soprattutto abbiamo riscontrato la grande 
capacità di sintesi che abbiamo condiviso insieme 
con il Consorzio del Limone. Abbiamo condiviso 
un percorso che mira a valorizzare l’eccellenza del 
territorio, il nostro prodotto principe che è il limo-
ne. La strada giusta per noi è quella dello stare 
insieme. Questa sera abbiamo un ospite importan-
te e Sgarbi sulla base delle sua esperienza di vita 
contribuirà a valorizzare il nostro limone Igp e le 
bellezze culturali che abbiamo”.

Per Vincenzo Marino si tratta di una esperienza im-
portante e felice quella che si è vissuta con l’intesa 
tra il Consorzio e 
l’amministrazio-
ne. Con questo 
accordo di pro-
gramma si mira a 
salvaguardare sia 
gli interessi del 
consorzio che dei 
consorziati. Stando insieme si può migliorare oltre 
che come produttori anche come commercializza-
zione e trasformazione del prodotto Igp.

Per Sgarbi: E’ una città straordinaria. Ho visitato 
anche la chiesa del Carmine, questo vasto Castel-
lo e la chiesa Matrice. Non ero mai stato a Rocca 
Imperiale, ma avevo  memoria della sua struttura 
pignea che si inerpica sulla montagna. Ho portato 

delle immagini di opere d’arte nelle quali il limone è 
protagonista. E se artisti famosi lo hanno riportato 
sulle loro tele è normale pensare che sia un frutto 
importante e da valorizzare. Il limone igp di Rocca 
Imperiale lo merita ampiamente.

 L’artista Annamaria Panarace ha donato a Sgarbi 
un suo lavoro e ha commentato che ; “Il Prof. Sgar-
bi sembra aver gradito il lavoro che ho realizzato 
per lui. Una tecnica mista con scorcio rocchese. 
Affascinato dal nostro castello e dal piccolo pre-
sepe che ne rappresenta. Il suo intervento cultu-
rale, da storico dell’arte, sul Limone, attraverso i 
capolavori nella storia dell’arte, è stato magistra-
le”.Ad impreziosire la scenografia dell’accoglienza 
a Sgarbi ci hanno pensato i soci della “FidemAr-
tem”, presieduta da Annalisa Lacanna, che in abiti 
rigorosamente medievali hanno accompagnato 
il critico d’Arte in tour.Presenti all’incontro tutti gli 
amministratori e anche consiglieri del gruppo di 
minoranza, di cittadini e turisti, e giornalisti  di va-
rie testate  che sicuramente ne divulgheranno la 
notizia e soprattutto i contenuti culturali.

Franco Lofrano
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Rocca Imperiale: 29/08/2022

Il limone Igp incontra l’arte con Vittorio Sgarbi
Rocca Imperiale: 23/08/2022
Una serata culturale intensa e importante quella 
vissuta lo scorso lunedì,22 agosto, in Piazza d’Ar-
mi, nel maestoso Castello. Sotto i riflettori l’Arte e le 
qualità speciali del limone Igp. Ospite d’onore della 

serata il critico d’arte Vittorio Sgarbi che ha dialo-
gato con la preziosa intervistatrice Anna Aloi, con 
il sindaco Giuseppe Ranù e con Vincenzo Mari-
no, Presi-
dente del 
Consorzio 
di Tutela 
del Li-
mone di 
R o c c a 
Imperiale 
Igp, che di 
fatto ne hanno curato e promosso l’incontro che 
è inserito nel programma Estate 2022 dell’ammi-
nistrazione comunale. I contatti con Sgarbi sono 
stati co-curati dal manager artistico e giornalista 

V.zo Marino

della “Gazzetta del Sud” Rocco Gentile e gli inter-
venti musicali sono stati affidati a Ramen. Lo staff 
di Wditv ne ha curato il video pubblicato anche su 
Youtube che nel commento hanno sottolineato 
che:
“L’imponente castello federiciano di Rocca Impe-
riale è stata la location prescelta per la serata con-
clusiva degli incontri culturali estivi che quest’anno, 
grazie ad una bella sinergia tra l’amministrazione 
comunale e il consorzio del limone IGP, hanno 
messo al centro di tutte le discussioni il prezioso 

frutto. L’ospite dell’ultima serata è stato Vittorio 
Sgarbi, uno dei critici d’arte italiani più famosi, pia-
cevolmente stupito dalla bellezza di Rocca Impe-
riale. Nel corso della sua lectio magistralis, Vittorio 
Sgarbi ha mostrato al pubblico numerose slide di 
grandi artisti che hanno rappresentato, nel corso 
dei secoli, il limone nelle loro opere. Si conclude la 
stagione dei grandi eventi organizzati dall’ammini-
strazione comunale di Rocca Imperiale, in sinergia 
con il consorzio del limone IGP. Ma l’estate conti-
nua con tante altre iniziative che guarderanno so-
prattutto allo sport e al benessere dei cittadini”.Per 

“Sottoscritta la convenzione per la realizzazione 
della “ciclovia verde” che dal nostro lungomare 
raggiungerà il borgo ed il Castello. Importo finan-
ziato € 1.300.000,00 circa. Un grande risultato 

frutto di un grande impegno e di importante interlo-
cuzione con il Ministero delle Infrastrutture. Dare-
mo subito corso alle procedure e l’anno prossimo 
inizieremo i lavori. Passo dopo passo diventeremo 
il Comune che in Calabria avrà più chilometri di pi-
ste ciclabili”,la bella notizia arriva dal Sindaco Giu-

SOTTOSCRITTA LA CONVENZIONE PER LA 
REALIZZAZIONE DELLA “CICLOVIA VERDE” 
Importo finanziato € 1.300.000,00 circa

seppe Ranù. E’ stata sottoscritta la convenzione 
di concessione del finanziamento e degli obblighi 
relativi alle fasi di attuazione degli interventi pubbli-
ci tra il Ministero delle infrastrutture e della mobilità 
sostenibili, Responsabile dell’Attuazione del Pac 
Infrastrutture e Reti 2014/2020, a firma dell’Arch. 

Donato Lamacchia e il Comune 
di Rocca Imperiale,a firma del 
Sindaco Giuseppe Ranù. Il pro-
getto riguarda il Sistema inter-
modale di accessibilità all’area di 
attrazione culturale di rilevanza 
strategica “Federico II di Sve-
via”-Creazione di Ciclovia Verde. 
L’importo complessivo dell’ope-
razione è pari ad un contributo di 
1.291.175,04 euro a valere sulla 
linea di Azione 3 dell’Asse C del 
Programma. Ora occorre avviare 
le varie procedure e rispettare 

la burocrazia e per fine anno vedremo il progetto 
della Ciclovia e nel 2023 inizieranno i lavori della 
Ciclovia Verde che unirà il Borgo e la Marina. La 
politica del fare…continua.

Franco Lofrano



propria Terra”. E su questo che bisogna riflettere e 
investire. Non abbiamo nulla da invidiare agli altri; 
valorizziamo queste associazioni no profit dando 

loro fiducia e credibilità. L’assessore alla Cultura e 
allo Spettacolo Sabrina Favale, nel suo intervento 
a fine spettacolo, si è complimentata, evidenzian-
do come in questi anni, l’Associazione teatrale sia 
cresciuta molto dal punto di vista organizzativo e 
professionale. Credo fermamente che la tenacia e 
la perseveranza ripaghino sempre. “Ragazzi non 
mollate! Non abbiate mai paura di osare, credete 
nei sogni; essi possono avverarsi”. Tutto questo è 
possibile se si fa gioco di squadra perché solo “IN-
SIEME… SI CRESCE!”.

 Carmela Dalemmo
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Rocca Imperiale - 26/08/2022: 

20 AGOSTO 2022 “UN SUCCESSO MERITATO… UN CAST DI 
ATTORI IN ERBA…ECCEZIONALI!”  “APS INSIEME SI CRESCE”

Rocca Imperiale. Che fine ha 
fatto il “Paese della Poesia”?

L’ Aps “Insieme si cresce”, inserita nel programma 
“Estate in giallo a Rocca Imperiale 2022” torna sul-
la scena con una marcia in più dopo mesi difficili, 
legati alla pandemia, presentando uno spettacolo 
teatrale di Camillo Vittici, dal titolo “Ve l’avevo detto 
che la badante non la volevo”. La storia narra le 

vicissitudini di un uomo anziano che viene invitato 
ripetutamente dai figli a prendersi una badante af-
finché abbia cura di lui. I tre giovani escogitano un 
piano per appropriarsi dei tesori del padre; la mo-
rosa del figlio Rocco, si accorda con quest’ultimo 
in modo da rimanere in casa dell’anziano Giusep-
pe e divenirne badante a tutti gli effetti. Quest’ulti-
ma mette in atto ogni tipo di seduzione riuscendo 
nell’intento, dilampando così tutte le ricchezze del 
padre, lasciandolo a mani vuote.

I personaggi della storia sono stati interpretati 
egregiamente dai ragazzi dell’Associazione teatra-
le, che si sono impegnati, seppur tra mille difficol-

tà, professionalmente ed umanamente a far sì che 
l’evento sortisse ottimi risultati, recitando con natu-
ralezza e semplicità d’animo. E’ un dato di fatto e 
non una supposizione la riuscita dello spettacolo; 
lo ha dimostrato in primis la gente così numerosa, 
composta e rispettosa fino in fondo; così come an-
che l’emozione non solo degli attori, ma dell’intero 

pubblico per il messaggio che la storia ha voluto 
lasciarci: “AMARE GLI ANZIANI, PRENDERSENE 
CURA, NON ABBANDONARLI, RICONOSCERE 
E CONSERVARE IL VALORE PROFONDO DEL-

LA FAMIGLIA, LE SUE RADICI”. I ragazzi si sono 
adoperati creando la giusta atmosfera all’interno 
dell’anfiteatro, 
utilizzando og-
getti semplici e 
di uso quotidia-
no. Una serata 
allietata da un 
clima piacevole 
e da un paesag-
gio mozzafiato, 
suggestivo per 
le sue bellezze 
naturali, che ha 
reso tutto più 
magico. I ragaz-
zi si sono esibiti 
con umiltà, im-
pegno e dedizione, mettendo in scena uno spet-
tacolo degno di nota, motivati per l’amore del pro-
prio paese. E sì, è questo l’aspetto che più di tutto 
debba farci riflettere, “L’amore per la Patria, per la 

Rocca Imperiale “Paese dei Limoni e della Poesia”. 
Denominazione sancita ufficialmente che però da 
qualche tempo appare sempre più sbiadita, quan-
to meno per l’aspetto che riguarda la poesia e cioè 
quell’elemento culturale che ha fatto conoscere in 
questi ultimi anni Rocca Imperiale in tutta Italia ed 
anche all’Estero, oltre oceano. Leggendo con occhi 
disinteressati, da turista, da visitatore il cartellone 
estivo di Rocca Imperiale salta immediatamente agli 
occhi come il “Paese delle Poesia” sia stato can-
cellato con un colpo di spugna, incentrando tutta 
la programmazione sul leit motiv del limone. Tanti 
si chiedono il perché di tutto ciò? Numerosi turisti e 
cittadini del comprensorio si domandano se ancora 
Rocca Imperiale è il Paese della Poesia che tanto 
avrebbero voluto visitare. In molti hanno scritto an-
che al nostro giornale chiedendo informazioni su 
eventuali iniziative previste legate al Paese della 
Poesia. A Rocca Imperiale esiste ormai da diversi 
anni un’antologia a cielo aperto, un vero percorso 
poetico con stele di ceramica maiolicata che ripor-
tano i versi degli autori che hanno vinto negli anni 
il prestigioso concorso internazione di poesia “Il Fe-
dericiano” ideato dall’editore Giuseppe Aletti, fonda-
tore del Paese della Poesia a Rocca Imperiale, che 
nelle varie edizioni ha portato in questo spicchio di 
Calabria importanti personaggi riconosciuti dalla 
critica. Un concorso, “Il Federiciano”, sottoscritto e 
promosso da personalità culturali di spessore come 
Mogol, Quasimodo, Ferlinghetti, Giancarlo Giannini, 
Michele Placido, Pupi Avati, etc... Aletti negli anni è 
riuscito a costituire una grande community sponta-
nea composta da centinaia e centinaia di poeti che 
si riversavano a Rocca Imperiale per visitare il Paese 
della Poesia partecipando a diversi eventi e reading 
letterari, smuovendo al contempo un indotto econo-
mico invidiabile, tra ristorazione, pernottamenti, e tut-
to quanto di necessario per accogliere un raduno di 
poeti proveniente da tutta Italia. In questi due anni di 

pandemia, non ancora terminata, l’editore e formato-
re Aletti ha avuto il pregio di tenere unita e motivata 
la sua community che non aspettava altro di ritrovarsi 
finalmente dal vivo questa estate a Rocca Imperiale. 
Ma nella grande delusione collettiva tutto ciò non è 
avvenuto, rischiando di disperdere un grande patri-
monio culturale ed economico che un piccolo borgo 
dell’Alto Jonio Cosentino non può assolutamente 
permettersi. Queste dinamiche di delegittimazione di 
un patrimonio identitario non potevano passare inos-
servate agli occhi di Tiziana Battafarano, capogrup-
po di minoranza per “Rocca nel cuore” in Consiglio 
Comunale e profonda conoscitrice di quanto avviene 
tra le maglie sociali della sua comunità. «Il concorso 
“Il Federiciano” - ricorda - è entrato nella vita della co-
munità, diventandone protagonista. Un evento stori-
cizzato in cui tutti ci si riconoscevano. Oltre ad esse-
re un momento di grande arricchimento culturale, si 
respirava la bellezza, il senso di appartenenza; e poi 
arte, cultura: tutti erano protagonisti». «Perché il no-
stro borgo, Rocca Imperiale, deve essere scippato di 
tanta bellezza?», si chiede Tiziana Battafarano che 
evidenzia come queste manifestazioni di carattere 
internazionale, storicizzate nel tempo, diventano linfa 
vitale per i centri storici della Calabria destinati ad un 
lento declino e spopolamento. E’ schietta l’analisi del 
capogruppo di “Rocca nel Cuore”: «C’è una volontà 
ben precisa di eliminare il Festival - commenta Tizia-
na Battafarano con molta amarezza -. Una volontà di 
cui non si comprende la ratio; una volontà aberrante 
che manifesta una visione miope e mediocre sul fu-
turo della nostra comunità. Non si può per capriccio 
cancellare quattordici anni di lavoro in cui una co-
munità si riconosce. Per non parlare delle ricadute 
economiche, in termini di ospitalità e presenze su 
tutto il territorio. Eventi del genere vanno alimentati, 
sostenuti e sponsorizzati, perchè capaci di elevare 
ognuno di noi ad un livello superiore». 

Vincenzo La Camera



ché è stato forte il disagio di mandare i figli fuori 
Rocca Imperiale mostrato da diversi genitori. Don 
Pasquale ha ancora spiegato che l’associazione 
sportiva è inclusiva, cioè aperta a tutti. Ha sotto-
lineato che non si allenano futuri campioni, ma si 
favorisce la crescita sana dei ragazzi, favorendo-
ne l’aspetto educativo e valoriale quale il rispetto 
delle regole e la formazione, seguendoli nel dive-
nire “veri uomini”.Il sindaco Ranù ci ha concesso 

l’utilizzo del Campetto e ha già provveduto con 
interventi mirati a mettere in sicurezza l’intera 
struttura. L’ADS ha preso il nome di “San Filippo 
Neri” perché è stato il primo a fondare gli oratori. 
Lo Sport ,quindi, per socializzare e crescere con 
valori educativi.

Il sindaco Ranù in condivisione dell’iniziativa ha 
esternato che oltre agli interventi di messa in si-
curezza già effettuati si procederà con la costru-
zione di un nuovo campo sportivo sul lungomare 
e che la Villa Comunale diventerà per i giovani 
una vera palestra a cielo aperto. ”Si apre una bella 
stagione per la nostra comunità”, ha dichiarato il 
primo cittadino. Come amministrazione comuna-
le crediamo nell’opera educativa per i giovani da 
parte dell’ADS e non mancheremo di dare un no-
stro contributo economico alla neo associazione 
perché oltre all’attività pregevole di volontariato, 

sappiamo che ci sono dei costi da sostenere e il 
tutto servirà a veder crescere sani e i sicurezza i 
nostri ragazzi.

Presenti all’appuntamento quasi tutti gli ammi-
nistratori di maggioranza a cominciare dal vice 
sindaco Franco Gallo, l’assessore al Turismo An-
tonio Favoino, ecc. e del gruppo di minoranza a 
cominciare da Tiziana Battafarano, associazioni, 
Vincenzo Marino (Presidente del Consorzio del 
limone Igp),Varasano Romolo (in rappresentanza 
della locale Banda Musicale “Città di Rocca Impe-
riale), Genitori, Carabinieri con il Comandante La 
Sala, Polizia Municipale e tanti giovani atleti che 
hanno impreziosito il momento di gioia e di nascita 
dell’associazione. Infine la Santa Benedizione ai 
presenti, delle preghiere e l’Inno di Mameli hanno 
concluso l’incontro. Buon lavoro!

Franco Lofrano
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OPEN DAY PER L’A.D.S. SAN FILIPPO NERI
Rocca Imperiale: 27/08/2022

E’ stato presentato, in Assisi, il libro :
“Misericordia io voglio” su Padre Bernardino

IL SINDACO ALEX AURELIO: 
SPERIAMO CHE A BREVE SI DARÀ 

CORSO AL PROCESSO DI BEATIFICAZIONE.
Trebisacce: 27/08/2022

Porte aperte per l’A.D.S. “San Filippo Neri” che 
oggi pomeriggio, presso il Centro Sportivo Polifun-
zionale, in C.da Arena, ha celebrato la sua nascita 
e ha iniziato con la sua attività di iscrizione alla 
Scuola Calcio per i giovanissimi nati dal 2007 al 
2017.

Durante la manifestazione informativa già più di 
15 iscritti e al consuntivo lo staff degli organizza-
tori deciderà a quali campionati giovanili aderire. 

E’ nata una bella sinergia tra l’A.D.S. “San Filip-
po Neri”, presieduta da Don Pasquale Zipparri, 
l’amministrazione comunale, guidata dal sindaco 
Giuseppe Ranù, la Parrocchia “Visitazione B.V. 
Maria”, il Coni, il Centro Sportivo Italiano, le as-
sociazioni di volontariato, la Misericordia, ecc. Lo 
staff organizzativo è composto da: Luciano Fortu-
nato, Antonio Battafarano, Domenico Pontevolpe, 
Catapano Emilio, Perrino Spiridione, Luigi Faraldi 
e Giuseppe Durante a cui si aggiungono nelle vesti 

di Allenatori Roberto Pirrone e Francesco Arcuri. 
Nelle vesti di foto-reporter Francesco D’Alemmo.

 “Ami il calcio?- Allora vieni a giocare con noi….
con noi il calcio è un gioco!”,è stato anche que-
sto il messaggio informativo inviato ai genitori dei 
potenziali iscritti e affidato alla locandina informati-
va. Già al gruppo dei primi iscritti è stata offerta in 

campo una seduta di allenamento con gli istruttori.

Don Pasquale Zipparri, durante il suo intervento 
promozionale, ha ricordato che l’ASD è nata per-

E’ stato presentato il libro “Misericordia io vo-
glio”-Padre Bernardino Maria De Vita,OFM, uomo 

fatto perdo-
no, scritto 
da  Padre 
F rancesco 
De Lazza-
ri,lo scorso 
26 agosto, 
presso la Ba-
silica Papale 

di Santa Maria degli Angeli in Porziuncola –Assi-
si,in occasione del XVI anniversario del pio transito 
di Padre Bernardino Maria De Vita OFM. Presen-
te alla cerimonia di 
presentazione, in 
veste istituzionale, 
il sindaco Alex Au-
relio che ha accolto 
con grande piacere 
l’invito ricevuto dalla 
Provincia Serafica 
OFM “San Fran-
cesco Assisi-Curia 
Provincia-a firma 
del Ministro Provin-
ciale Fr. Francesco 
Piloni,ofm. Il sindaco Aurelio, in rappresentanza 
della comunità trebisaccese, accompagnato dalla 
moglie Caterina (cugina di Padre Bernardino),ha 
donato all’ordine Francesco dei Frati Minori una 
targa che ricorda l’emozionante e solenne evento. 
A caldo, alla conclusione dell’importante incontro 
il sindaco Aurelio ha dichiarato: “Speriamo che 
a breve si darà corso al processo di beatifica-
zione”. Nell’occasione il sindaco Alex Aurelio ha 
avuto modo di dialo-
gare con il sindaco di 
Assisi, Stefania Proiet-
ti. A questo proposito il 
sindaco Aurelio ha di-
chiarato che:”L’incontro 
istituzionale si è svolto 
in un clima di cordialità 
e costruttiva collabora-
zione; dallo scambio di 
idee tra i primi cittadini 
delle Comunità di Assi-
si e Trebisacce è scaturita la volontà di instaurare 
un legame duraturo tra due luoghi distanti territo-
rialmente ma uniti da un filo la cui trama racconta 
di valori condivisi e, sicuramente, della volontà di 
testimoniare e ricordare l’esempio di Padre Ber-
nardino De Vita”. Oltre al saluto istituzionale del 
Sindaco Alex Aurelio, vi è stato quello  di M.R.P. 
Francesco Piloni OFM (Ministro Provinciale dei 
Frati Minori di Umbria e Sardegna) a cui ha fatto 
seguito il toccante ricordo dell’illustre Padre Ber-
nardino, dell’autore del libro Padre Francesco De 
Lazzari che ha ricordato i principi fondamentali e 
gli scritti toccanti  di Padre Bernardino. La  presen-
tazione del libro è stata affidata a Suor Roberta 
Vinerba che ne ha presentato i contenuti con gran-
de professionalità.  Un momento significativo e im-
portante per la città di Trebisacce e quella di Assisi 
che hanno ricordato insieme la vita di una persona 
illustre quale Padre Bernardino. Franco Lofrano

Alex Aurelio e Stefania Proietti



Cinematografia” alla cineasta francese Sylvain 
Elfassy, con il film “Totes Love”, il “Miglior Attore” 
è Kyle Dunn (USA) con il film “Lucky Days”, la “Mi-
glior Attrice” è l’italo-colombiana, Sara Milano, per 
il film “La Monachella”. 

Una ventesima edizione, bella e ricca di conte-
nuti oltre ogni aspettativa, con venti corti girati e 
prodotti nel corso della settimana novasirese. “Di 
sicuro non è stato fatto di proposito- ha dichiarato 
il direttore Franco Rina- però i film che abbiamo 
proiettati sono venti quanto le edizioni di Cinema-
damare. E’ un risultato importante che segna un 
record sia per quanto riguarda la quantità che la 
qualità dei film. Un segnale che tutte le partner-
ship con le scuole di Cinema in giro per il mondo, 
in tutti i continenti hanno prodotto i loro effetti per-
ché la qualità dei corti dei filmmaker è notevole. 
Copiosa la presenza dei cineasti lucani che han-
no collaborato attivamente, realizzando film propri 
ed inserendosi perfettamente nella Carovana, a 
dimostrazione che un altro obiettivo di Cinemada-
mare è stato raggiunto. La presenza di un mese di 
attività durante tutto il 2022, in Basilicata, ci riem-
pie di orgoglio – ha concluso Rina-  ed è il segnale 
di quanto diffuso sia Cinemadamare sul territorio 
lucano. Per questo voglio rivolgere un ringrazia-

mento particolare alla Regione Basilicata, a Sensi 
Contemporanei e a tutti i comuni che collaborano 
con la kermesse”. 

“I venti anni di Cinemadamare meritano festeg-
giamenti adeguati, per quello che hanno signifi-
cato – dichiara il presidente di giuria della Main 
Competition, Salvatore Verde- in Basilicata rispet-
to all’idea di Cinema, della cultura cinematografi-
ca e di un diverso festival. Una idea geniale del 
direttore Franco Rina, che lo ha reso unico per 
lunghezza, produzione e promozione del territo-
rio attraverso i film, facendone una eccellenza 
lucana di valore assoluto. La giuria, nel sottoli-
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CINEMADAMARE: I VINCITORI, A NOVA SIRI, 
DELLA MAIN E WEEKLY COMPETITION

Nova Siri - 18/08/2022

Salvatore Quarto

A Nova Siri si è conclusa la nona tappa della ven-
tesima edizione di Cinemadamare. Annunciati, nel 
corso della serata finale, con una cerimonia di pre-
miazione, i vincitori della Main, concorso ufficiale 
internazionale di cortometraggi e documentari, e 
della Weekly Competition, competizione settima-
nale aperta a tutti i filmmaker della tappa, che 
hanno presentato il loro progetto cinematografi-
co. Main Competition e Weekly Competition sono 
i due concorsi al centro del format. Si aggiudica 
per la Main, l’Epeo d’Oro, come “Miglior Film” e 

come “Miglior Regia” il corto italiano “La Pescato-
ra” di Lucia Lorè” (durata 15 minuti); il premio per 
la “Miglior Sceneggiatura” va a Gianluca Zonta 
e Alessandro Salentino, “Miglior Montaggio” agli 
italiani Paolo “Sbrango” Marzoni e Clara Pellizzi: 
entrambi i premi per il film “Diritto di voto” (durata 
15 minuti) di Gianluca Zonta” (Italia). Miglior Fo-
tografia a Marinos  Papadantonakis (Grecia), Mi-
glior colonna sonora a Giorgos Varsamakis (Gre-
cia): entrambi per il film “Just like water” (“Proprio 
come l’acqua”, della durata di 12,54 minuti) di 
Manos Triantafillakis (Grecia). “Miglior attore” l’i-
taliano Matteo Olivetti per il film “Giusto il tempo di 
una sigaretta” di Valentina Casadei (Italia, durata 
14,59 minuti). Per la Weekly Competition, gara 
all’interno della quale i riconoscimenti vengono 
assegnati dagli stessi cidiemmini, si aggiudica il 

premio come 
“Miglior Film” 
il corto “Cosa 
avresti fatto?” 
del regista fran-
cese Edouard 
Lemiale, il Pre-
mio per il “Miglior 
Montaggio” va a 
Paula Garces, 
regista argen-
tina, con il film 
“Last Cigarette” 
(“L’ultima siga-
retta”). Premio 
per la “Miglior 
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neare il valore tecnico ed estetico delle opere in 
concorso, ha espresso alla unanimità i verdetti. 
Si, Cinemadamare è destinato a rimanere nella 
nostra memoria, anche perché i filmmaker sono 
i nuovi narratori della nostra post modernità”. La 
componente di giuria, Cinzia Alitto, si sofferma 
sull’emozioni provate a Cinemadamare: “Sorri-
si, condivisioni, crescita umana e professionale! 
Ecco l’eredità che porto con me per essere stata 
componente  della Giuria di Cinemadamare 2022. 
Un grazie di cuore al direttore artistico Franco 
Rina e al giornalista Salvatore Verde”.

Essere nella giuria di una manifestazione cinema-
tografica internazionale, come Cinemadamare, 
per Elena Vigilante, è stato un grande onore, ed è 
per questo che vuole esprimere la sua riconoscen-
za al presidente della giuria, Salvatore Verde:”Ho 
trascorso un bellissimo pomeriggio all’insegna del 
buon Cinema e dell’interculturalità, assieme a giu-
rati di spessore e di alta professionalità”. Cinzia 
Calciano, altra giurata, è felicissima per la bel-
lissima esperienza:”Ci siamo lasciati ispirare dal 
cuore e dalla passione cinematografica, immersi 
e concentrati a riflettere e capire gli aspetti tecni-
ci, e non solo, dei video in concorso”. Nicoletta 
Calciano sottolinea come partecipare alla giuria 
del festival sia stata un’emozione unica e un’op-
portunità di scambio e condivisione di riflessioni 
sulle produzioni cinematografiche realizzate, tutte 
contraddistinte da una grande creatività e profes-
sionalità”.

Antonella Gatto

Da cittadino rocchese, pur vivendo fuori, 
sento vivo il bisogno di esprimere un mio 
pensiero, oltre che un sentito grazie di ri-
conoscenza al Sindaco Avvocato Giuseppe 
Ranù ed a tutta l’Amministrazione Comuna-
le per essere riusciti ad ottenere il vessillo di 
“Bandiera Lilla”, per il nostro Comune, uni-
co in Calabria, offrendo servizi consoni ed 
idonei a persone con disabilità, delle quali, 
purtroppo faccio parte da qualche anno. Mi 
rendo conto che se non mi fossi venuto a 
trovare in questa situazione, forse non avrei 
dato importanza a quanto è stato realizza-
to. dopo questa riflessione, un particolare 
grazie è rivolto anche al personale tutto 
della “Misericordia di Rocca Imperiale”, che 
volontariamente vigila ed aiuta quotidiana-
mente tutti coloro che usufruiscono del suc-
citato servizio.

Ancora un GRAZIE 
di cuore a tutti.
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FIRMATA LA CONVENZIONE PER LA COSTRUZIONE DEL NUOVO EDIFICIO SCOLASTICO
COSTO DELL’OPERA CIRCA 1.192.000 EURO

Il Sindaco Giuseppe Ranù è stato convocato per il primo Aprile, alle ore 09,30, 
presso il Settore 5 del Dipartimento infrastrutture-Lavori pubblici- in Catanzaro-
Cittadella Regionale in località Germaneto, della Regione Calabria, e ha  firmato 
la convenzione relativa alla realizzazione del nuovo edificio scolastico nel Centro 
Storico. Si annuncia, quindi, un altro successo dell’attuale amministrazione. L’e-
dificio scolastico della scuola primaria già esistente, ma da tempo in sostanziale 
abbandono, ubicato  al di sotto del Palazzo Comunale “Carlino Tarsia”, necessita 
di interventi sostanziali e radicali per la messa in sicurezza, ma a quanto pare 
verrà completamente abbattuto e ricostruito nel pieno rispetto della normativa 
vigente sia in termini di sicurezza che di funzionalità. Nell’oggetto della missiva 
si legge testualmente: ”Decreto D.G. n.3 del 4/1/2017 (All.B). Delibera di G.R. n. 

160/2018 “Patto per lo sviluppo della Regione Calabria-Delibera CIPE n. 26/2016 “FSC 2014/2020-Piano per il Mezzogiorno”. 
Intervento di NUOVA Costruzione (EX ADEGUAMENTO) edificio Scolastico-Via Castello Aragona- Cod. Ed. 0781031407 
importo intervento € 1.192.000,00 di cui finanziamento FSC 2014/2020 pari ad € 772.200,00 ed 419.800,00 a carico del Comune. 
Convocazione per la firma della convenzione.
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